
平成２７年度　第２回群馬地域審議会における質疑一覧　　　[平成２７年１０月３０日開催]

１ 群馬地域の事業推進状況に係る質疑
事　業　名 NO 質　　　疑 回　　　答

北谷遺跡の保存計画及び
群馬地域の歴史・文化遺
産の活用方法について

1 　北谷遺跡の用地買収が決まったことに伴い、遺跡保存計画の
将来像をどのように考えているのか伺いたい。
　また、群馬地域は、『歴史・文化ゾーン』として位置づけられてい
るが、北谷遺跡を含めて保渡田古墳群や土屋文明記念文学館な
どの歴史・文化施設を活かした街づくりや地域振興が可能と考え
るが、具体的な考えがあったら伺いたい。

　北谷遺跡に関しては、来年度から用地買収に着手する予定で
ある。今後の計画については、用地買収が終了後に検討していく
予定である。
　群馬地域には、北谷遺跡をはじめ保渡田古墳群、上野国分寺
といった貴重な史跡がある。現在、こうした史跡に関連して、保渡
田古墳群での古墳まつりや上野国分寺まつりが行われているが、
こうした取組みを今後も継続し発展していけるようサポートしていき
たい。

汚水管渠整備事業につい
て

1 　群馬地域の下水道普及率はいくらか。　整備した地域から一般
家庭の接続の割合はどうなっているのか伺いたい。
　また、今後の整備目標というか見通しを示していただきたい。

　一般的に下水道普及率は、その地域の全人口に対する下水道
の共用開始区域内人口で表しており、群馬地域は平成２６年度
末で２７.３％である。
　また、接続割合は８１.４％となっている。
　今後の整備目標は、認可区域の拡大と引き続き整備を進めて
いきたい。

2　その他の質疑
内容区分 NO 質　　　疑 回　　　答

消防署群馬分署と第２分
団の詰所について

1 　第１回群馬地域審議会の回答について再確認したいが、『高崎
北消防署群馬分署』の建て替えについては、どの程度話が進ん
でいるのか、伺いたい。
　また、『群馬方面隊第２分団の詰所』の建て替えについては、現
時点でどのように考えているのか伺いたい。

　群馬分署の建て替えは、現在の場所以外の適地を探すことに
決定した。出来れば市有地が望ましいと考えている。必ず進める
のでもう少し時間をいただきたい。
　現在は、地域、時間及び距離など全体的に考えて、適地を探し
ている。地域から建てて良かったと言われる場所を鋭利努力し
て、早めに進めたい。
　また、消防団詰所の建て替えについては、木造で老朽化してい
る詰所から建て替えをしているが、総合的に検討していきたい。


